

24Jam

Resmi Menjabat Kepala Kanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan : Saya Pulang Kampung

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Oct 10, 2023 - 17:42



Kepala Kantor Kanwil Kemenkumham NTB Parlindungan SH., MH., dan Ketua Dharma Wanita Kanwil Kemenkumham NTB saat Pisah Sambut, di Kanwil Kemenkumham NTB, (10/10/2023)

Mataram NTB - Romy Yudianto SH., MH., resmi digantikan Parlindungan SH., MH., menahkodai Kantor Wilayah Kemenkumham Nusa Tenggara Barat (NTB) setelah resmi melaksanakan sertijab yang berlangsung di Bali Senin 9 Oktober 2023.

Dalam acara Pisah Sambut Kepala Kanwil Kemenkumham NTB dan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah Kemenkumham NTB yang berlangsung di Halaman Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Selasa (10/10/2023) tersebut, Romi Yudianto SH., MH., yang kini resmi Menjabat Kepala Kanwil

Kemenkumham Bali menyampaikan kesan dan pesannya selama menjalankan tugas di Kanwil Kemenkumham NTB.

"Kami sadar keberhasilan menyelesaikan atau melaksanakan tugas di Kanwil NTB ini karena dukungan seluruh pegawai Kantor Wilayah Kemenkumham NTB. Untuk itu atas nama Pribadi dan keluarga menyampaikan terima kasih yang tak terhingga,"ucapnya dalam sambutan yang disampaikan.

Menurut nya, banyak prestasi yang telah diraih selama dirinya memimpin Kanwil NTB, sehingga ia berharap kedepan Kanwil Kemenkumham NTB di bawah pimpinan yang baru, prestasi yang diraih akan jauh lebih meningkat lagi dari saat ini.



Ia menjelaskan bahwa saat ini baik NTB maupun Bali sama-sama tengah menghadapi berbagai event besar, tentunya tugas-tugas untuk menyelesaikan event tersebut harus dikerjakan secara bersama-sama dan sinergitas antara satu dengan lainnya sehingga event -event yang akan dilaksanakan baik di NTB maupun di Bali nantinya dapat terlaksana dengan baik.

"Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh rekan-rekan yang telah membantu menyelesaikan tugas kami selama menjabat sebagai Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB. Atas dedikasi teman-teman disini, semua berjalan dengan baik,"tutup pria yang kini resmi menjabat sebagai Kepala Kanwil Kemenkumham Bali ini.

Sementara itu, Kepala Kanwil Kemenkumham NTB yang akan melaksanakan tugas, Parlindungan SH., MH., dalam sambutannya menyampaikan rasa bangganya kepada Kepala Kanwil Kemenkumham NTB yang Lama, Romi Yudianto yang kini akan menjalankan tugas barunya sebagai Kanwil Kemenkumham Bali.

"Beliau (Romi Yudianto) adalah Mentor sejati, guru terbaik, banyak hal yang saya belajar dari beliau,"ucap Parlin sapaan akrab Kakanwil Kemenkumham NTB Yang baru.

Mantan Kanwil Kemenkumham Sulbar ini menyebut penugasan dirinya untuk kembali mengabdikan di Daerah NTB ibarat Pulang Kampung, mengingat sebelum dirinya memimpin Kanwil Kemenkumham Sulawesi Barat dirinya sedang mengabdikan di NTB sebagai Kepala Divisi Imigrasi Kanwil Kemenkumham NTB.

Maka dengan menjabat di Kanwil Kemenkumham NTB Kembali, dikatakannya Pulang Kampung.

"Mohon Doa dan dukungan dari rekan semua agar apa yang sama-sama kita kerjakan nantinya dapat berjalan sesuai yang diharapkan," pintanya sekaligus menutup sambutannya.

Acara dirangkaikan dengan serah terima Ketua Dharma Wanita Kanwil Kemenkumham NTB, dari Ibu Era Romi Yudianto kepada ibu Sera Parlindungan.

Hadir pada acara Pisah sambut tersebut, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB yang telah melaksanakan tugas Romi Yudianto SH., MH., Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB yang akan menjalankan tugas Parlindungan SH., MH., Pejabat Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham NTB, Pejabat administrasi kanwil Kumham NTB, Seluruh Kepala Satker se Kanwil Kemenkumham NTB, serta seluruh Pegawai Kanwil Kemenkumham NTB. (Adb)